



Jubiläumsanlass der Smart Energy Party

Am letzten Donnerstag im Oktober 2022 fand die Smart Energy Party zum zehnten Mal statt und feierte somit ein Jubiläum des Netzwerkanlasses, der seinesgleichen sucht. Über 1000 gut gelaunte Entscheidungsträger und Persönlichkeiten aus Politik, Behörden, Wirtschaft, Wissenschaft und Verbänden trafen sich wiederum in der Umweltarena in Spreitenbach. Diskutiert wurde vor allem die aktuelle Energiesituation, aber auch die aktuellen Herausforderungen bezüglich Energiepolitik, Ausbau der erneuerbaren Energien und der Digitalisierung. Unter den Persönlichkeiten aus der Energie-, Gebäudetechnik- und ICT-Branche war u. a. Michael Frank, Robert Itschner, Marco Piffaretti, Benedikt Löpfe anwesend, aus der Politik etwa Jürg Grossen sowie viele weitere Politiker.

smartenergyparty.ch

